

令和 4 年 12 月の市民の声（全 2 通のうち 2 通）

◇ワクチン接種に係る温泉利用券の発行について

【ご意見・ご提案など】

新型コロナウイルスワクチン（オミクロン株対応）の接種率が全国的に伸び悩んでいて、この南魚沼も同様と聴いております。

そこで、第 1 回・第 2 回接種の時のように、温泉利用券を接種した方に対し配布してはいかがでしょうか。にいがた GO TO Eat キャンペーンも始まりましたし、接種率 UP と観光・外食需要の喚起を図る意味でもよろしいかと思われます。

（令和 4 年 12 月 13 日）

【お返事】

新型コロナウイルスのワクチンを接種された方への温泉利用券の発行につきましては、令和 3 年 4 月から始まった市内での新型コロナウイルスワクチンの 1 回目・2 回目の接種にあわせ、市民の皆さんに安心して外出いただくきっかけを提供することで、健康増進と心のリフレッシュ、市内温泉施設の利用による消費活動の活性化を目的として実施したものです。

ワクチン接種については、生後 6 か月から接種が可能となり、市でもワクチン接種を希望する人が安心して接種できるよう取り組んでいるところです。

また、現在は国からの外出や移動に対する制限等はなく、以前に温泉利用券を発行した時に比べ、状況が異なってきていると考えています。市ではプレミアム商品券発行による消費喚起や、雪恋プレミアム旅行券発行による観光誘客事業にも取り組んでいることから、再度の温泉利用券の発行予定はございません。ご理解くださいますようお願いいたします。

この度は貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。

（担当：商工観光課）

問合せ：秘書広報課 ☎ 773-6658

◇交通ルール無視のドライバーについて

【ご意見・ご提案など】

一時停止をしないドライバーを最近多く見かけます。

特に五十沢トンネルから大月を抜け、泉田へ右折する車や長森へ直進する車。優先道路を走っていて、こちらが止まらなかったら危うく衝突されていました。大里・小木六の交差点でもそういった車をよく見ます。実際事故も多いです。

冬はさらに見通しが悪くなることもあるので、注意喚起を市報でお願いしたいです。一時停止の看板も雪に覆われ気付きにくかったりするので、事故の多い信号のない交差点では一時停止標識の他に何か事故を抑止できる案を考えていただきたいです。警察案件かと思いますが、警察に丸投げせず市でも警察とのさらなる連携を求めます。

(令和4年12月26日)

【お返事】

市では、国や県が年4回実施する交通安全運動、交通事故防止運動に合わせ、市報に交通安全に関する記事を掲載しており、令和4年12月1日号では、雪道の安全走行などの交通事故防止を呼びかけたところです。歩行者や自動車など対象によって交通ルールは様々なものがあることから、一時停止を取り上げた注意喚起に限らず、交通安全の全般的な内容で事故防止を呼びかけています。

また、横断歩道での歩行者優先、一時停止を推進するため、新潟県が始めた「渡るよサイン※」の周知に警察と連携して取り組んでいます。横断歩行者優先、一時停止の徹底を啓発することにより、信号機のない交差点での事故防止につながるものと考えています。

今後も警察等の関係機関と連携して、交通ルールの遵守など安全運転を呼びかけ、交通事故防止に取り組んでまいります。

※渡るよサイン：信号機のない場所で、歩行者が横断する意思を伝える動作のこと

(担当：環境交通課)

問合せ：秘書広報課 ☎773-6658